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SÁBADO

Obras do novo cemitério vertical avançam em 
Artur Nogueira

As obras  do novo 
cemitério vertical es-
tão avançando em Ar-
tur Nogueira. A obra 
atende uma antiga de-
manda da população e 
aumentará a vida útil 
do atual local, garantin-

do que os nogueirenses 
consigam sepultar en-
tes queridos de maneira 
digna, prestando assim 
as últimas homenagens. 
A construção tem pre-
visão para ser concluída 
em aproximadamente 3 

meses. 
O secretário de Plane-

jamento, Fernando Ar-
rivabene, está acom-
panhando o andamen-
to do novo cemitério 
vertical. “É uma obra 
tecnológica e eficiente. 

Não havia nenhum pro-
jeto elaborado ou em 
andamento da gestão 
passada. Encontramos 
uma saída que estivesse 
dentro da possibilidade 
financeira nogueirense 
e dentro da lei e, tam-

bém, estamos estudan-
do um novo terreno 
para outro cemitério”, 
explica o arquiteto e 
urbanista.

A aquisição de novo 
terreno para outro Ce-
mitério está em fase de 

estudo de impacto am-
biental. De acordo com 
a Prefeitura, a preferên-
cia serão imóveis do 
município para que não 
haja novos custos de 
desapropriação. 

Solidariedade e lacres 
de alumínios foram rever-
tidos em cadeiras de rodas 
em Artur Nogueira. Após 
arrecadar 280 garrafas do 
material com a campanha 
“Lacre Legal”, a Prefeitu-
ra foi contemplada com 
duas cadeiras de rodas na 

tarde desta quarta-feira 
(16). A iniciativa de arre-
cadação envolveu alunos 
das escolas municipais e 
do Colégio Anglo, comer-
ciantes e população em 
geral. Os assentos foram 
recebidos pela primeira-
dama e presidente do 

Fundo Social Simone Sia 
Rissato, e entregues pelo 
Instituto Encurtando Ca-
minhos. O grupo atua em 
todo o Estado de São Pau-
lo e auxilia no processo 
de logística da troca dos 
lacres de alumínios pelas 
cadeiras.
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Prefeitura de Artur 
Nogueira conquista 2 

cadeiras de rodas com 
campanha “Lacre Legal”

Prefeitura realizará audiência 
pública para avaliação de 

metas fiscais

Prefeitura de Artur Nogueira 
recebe nova viatura para 
reforçar patrulhamento 

rural

A Prefeitura de Artur No-
gueira realizará, no pró-
ximo dia 23 de fevereiro, 
uma audiência pública 
para apresentar a ava-
liação das Metas Fiscais 
referente ao 3º quadri-
mestre de 2021. A reunião 

acontecerá no salão nobre 
da Câmara Municipal, 
localizado na rua dos Ex-
pedicionários, nº 467 – 
Centro – das 18h às 20h. 
Atendendo a Lei Com-
plementar nº 101/200 
- Lei de Responsabilidade 

Fiscal, o município deve 
realizar audiências públi-
cas ao final dos meses de 
maio, setembro e feverei-
ro, a fim de demonstrar 
e avaliar o cumprimento 
das metas fiscais de cada 
quadrimestre. 
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Artur Nogueira 
promove Dia V 
de vacinação 
para crianças 

e adultos neste 
sábado

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
secretaria de Saúde, pro-
moverá mais um Dia V de 
vacinação neste sábado, 
dia 19 de fevereiro, das 8h 
às 15h. A ação é voltada 
para todas as faixas etá-
rias, inclusive crianças a 
partir dos 5 anos. Adoles-
centes e adultos poderão 
se vacinar em uma das 

quatro opções disponibi-
lizadas para esse grupo. 
São elas: supermerca-
do Buona Gente, super-
mercado Pague Menos, 
supermercado Guidolin 
Central II, além da sala 
de vacina do Espaço Mãe 
e Filho. Já as crianças de 
05 a 11 anos poderão se 
vacinar apenas no Espaço 
Mãe e Filho neste sábado.

Lucas Sia decreta 
substituição de cestas 

básicas de servidores por 
cartão-alimentação

Os servidores públicos 
de Artur Nogueira agora 
poderão usufruir de mais 
um benefício: o Programa 
Cartão Auxílio Alimenta-
ção. Para tanto, o prefeito 
Lucas Sia regulamentou 
por meio de decreto a Lei 
Complementar Municipal 

N.º 652/2021 que institui 
o programa no município. 

Promessa de campa-
nha, o vale-alimenta-
ção, fornecido em cartão 
magnético, terá o valor 
mensal de R$ 150, e é 
destinado ao servidor que 
recebe salário base de até 

R$ 1.813,85. O cartão será 
adotado a partir de abril 
de 2022 para que não 
haja oneração nos cofres 
públicos, visto que as li-
citações de cestas básicas 
para os meses de feverei-
ro e março já foram feitas. 

Prefeitura 
de Artur 
Nogueira 
capacita 

servidores 
sobre 

nova Lei 
de

 Licitação
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ARTIGOs

Como participar de uma licitação; quais 
os requisitos?

Afinal, o que é ser pet friendly?

Justiça Eleitoral e a batalha contra as fake news

Por Alexandre Pa-
trussi de Souza

Em regra, os con-
vites/editais licitatórios 
são publicados nos sites 
dos entes públicos, sejam 
da esfera municipal, es-
tadual ou federal. O ente 
que optar em utilizar a 
nova Lei de Licitações e 
Contratos Administra-
tivos, que está em vig-
or desde 01/04/2021 e 
que estarão obrigados 
em utilizá-la em até 2 

(dois) anos de referida 
data, prevê que todos os 
editais licitatórios terão 
que ser publicados no 
PNCP (Portal Nacional 
de Contratações Públi-
cas), unificando, assim, 
as pesquisas de editais 
licitatórios através de um 
único meio.

Vejamos tal obriga-
toriedade na citada Lei:

Art. 54. A publicidade 
do edital de licitação será 
realizada mediante divul-

gação e manutenção do 
inteiro teor do ato convo-
catório e de seus anexos 
no Portal Nacional de 
Contratações Públicas 
(PNCP).

P a s s o  a  d i s c o r -
rer sobre os requisitos 
necessários à partici-
pação:

·       Proposta escrita;
·       Habilitação 

Jurídica, que consiste 
no caso de pessoa físi-
ca, a apresentação do 
R.G., e no caso de pessoa 
jurídica, o documento de 
constituição da empre-
sa. Caso tal documento 
tenha alteração, a con-
solidação do mesmo, ou 
caso não tenha, o doc-
umento constitutivo da 
empresa, com as demais 
alterações;

·       Habilitação fiscal, 
social e trabalhista, que 
consiste em:

a) CPF, no caso de 
pessoa física, ou CNPJ, 
no caso de pessoa jurídi-
ca;

b) inscrição estadual 
e/ou municipal, se hou-
ver;

Com relação a alínea 
“b”, entendo que a em-

presa terá que apresentar 
uma das duas inscrições, 
pois se for uma empresa 
que forneça produtos, 
terá obrigatoriamente 
que ter a inscrição estad-
ual. Se for uma empresa 
prestadora de serviços, 
terá que ter a inscrição 
municipal;

c) Certidões perante 
a Fazenda federal, estad-
ual e municipal;

Com relação a alínea 
“c”, dependendo do que 
está contratando, não se 
exigirá a certidão estad-
ual ou municipal, pois 
tal exigência tem que 
ser compatível com o 
que está licitando, con-
forme explicado acima 
com relação às inscrições 
estadual/municipal;

Prova de Regulari-
dade perante ao FGTS e à 
Justiça do Trabalho;

O s  d o c u m e n t o s 
acima, em regra, são 
obrigatórios, porém, 
além deles, o ente público 
pode exigir documentos 
referentes à qualificação 
técnica, que corresponde 
ao registro na entidade 
profissional competente, 
onde, neste caso, se para 
a execução do objeto for 

obrigatório, entendo que 
o convite/edital tem a 
obrigação de exigir, tam-
bém as exigências de 
atestado de desempenho 
anterior. Outra exigên-
cia que pode ser feita é 
com relação aos docu-
mentos de qualificação 
econômico-financeira, 
que consistem em bal-
anço patrimonial e cer-
tidão negativa de feitos 
sobre falência expedida 
pelo distribuidor da sede 
do licitante. Cumpre de-
stacar que os documentos 
de qualificação técnica e 
econômico-financeira 
só podem ser exigidos 
mediante justificativa 
constante nos autos do 
processo, por se tratarem 
de documentos que po-
dem restringir o universo 
de competidores.

O u t r a s  d e m a i s 
pequenas exigências que 
podem ser feitas.

Uma inovação na 
nova Lei de Licitações e 
Contratos Administra-
tivos foi que, de acordo 
com o art. 63, IV, o lici-
tante tem que apresen-
tar declaração de que 
cumpre as exigências de 

reserva de cargos para 
pessoa com deficiência e 
para reabilitado da Prev-
idência Social.

As exigências cita-
das visam dar segurança 
ao ente em suas con-
tratações, como boa ex-
ecução contratual, não 
execução do objeto por 
parte do licitante. Entre 
outras, porém, mesmo 
com tanta exigência, ve-
mos rotineiramente os 
problemas que ocorrem 
nas execuções dos con-
tratos públicos, porém 
não podemos esquecer 
que os contratos privados 
também possuem inad-
implências, o qual não 
seria diferente com os 
órgãos públicos.

A grande vantagem 
em contratar com os 
entes públicos, são os 
volumes contratados  e 
a certeza que irá rece-
ber por aquilo que fora 
prestado, pois ao órgão 
não é permitido dar o 
“calote”.

Alexandre Patrussi 
de Souza é advogado 
especialista em Direito 
Público, com ênfase em 
Licitações e Contratos

*Por Georges Ebel, 
fundador e CEO da Pet-
Parker

De todos os angli-
cismos adotados pelo 
Brasil nos últimos anos, 
poucos se tornaram tão 
agradáveis aos ouvidos 
quanto o termo “pet 
friendly”. A verdade é que 
esta afeição aos animais 
de estimação, tão comum 
de ser vista em anúncios 
de restaurantes e lojas, 
nem sempre se transfor-
ma em ações práticas. É 
mais fácil você ver um 
cachorrinho assustado do 
lado de fora de um esta-
belecimento, amarrado, 
do que um tranquilo em 
espaço dedicado e seguro. 
Para o animal, este é um 
stress desnecessário. 
Para o tutor, a certeza de 
não voltar para um lugar 
que trata seu amigo de 

quatro patas de forma 
inadmissível.

Reconhecer a im-
portância dos animais 
na vida social dos clientes 
com seriedade é ampliar 
o caminho para mais rel-
acionamentos e vendas. 
E isto tem relação com 
uma mudança cultural 
sobre o papel dos pets nas 
famílias. Se há décadas 
os animais de estimação 
preenchiam o papel de 
cuidadores da casa ou de 
companheiros esporádi-
cos, hoje eles são par-
te integral do cotidiano 
das pessoas. Os animais 
ocupam um espaço im-
portante e crescente de 
afeto: segundo a última 
Pesquisa Nacional de 
Saúde, realizada pelo 
IBGE, pelo menos 46% 
dos domicílios brasileiros 
mantêm um cachorro.

As indústrias hote-

leira e de turismo têm 
feito um trabalho inter-
essante nesse sentido, 
abrindo suas portas para 
bichinhos domésticos. 
Se a busca por termos 
como “hotel pet friendly” 
aumentou 238% na hora 
de realizar uma reser-
va on-line, a expressão 
“como levar cachorro no 
avião” nos mecanismos 
de busca teve incremen-
to de 170% entre 2020 e 
2021. Os dados, revelados 
pela empresa de analyt-
ics Decode, revelam a 
movimentação crescente 
de hotéis e empresas de 
aviação para atender an-
imais.

A jornada ideal do 
consumidor deve con-
siderar agora relações 
diferentes no desenvolvi-
mento de serviços. Este é 
um mercado que atingirá 
US? 350 bilhões até 2027, 

segundo a Comissão de 
Animais de Companhia.

Só nos EUA, tutores 
gastaram aproxima-
damente 99 bilhões de 
dólares em 2020 com 
seus animais de esti-
mação, um aumento de 
3% em relação a 2019 - o 
que indica tendência de 
alta. No Brasil, os “pais 
de pet” gastam em média 
200 reais por mês com 
seus filhos peludos. E se 
engana quem acredita 
que os donos não levam 
seus companheiros em 
consideração na hora de 
decidir em qual lugar vão 
comer ou em qual loja vão 
comprar.

É necessário que o 
“friendly” seja uma pri-
oridade. Os locais precis-
am estar preparados para 
proporcionar conforto e 
segurança aos animais de 
estimação e não apenas 

abrir a porta para que eles 
entrem. Este acolhimento 
deve considerar neces-
sidades básicas, como 
água, petiscos, local com 
temperatura e ventilação 
ideal, tapetes higiênicos 
são também importantes 
- e mais: : lugares muito 
barulhentos, sujos e mal 
cuidados podem fazer 
mal ao bichinho. A se-
gurança deles deve ser 
prioridade. Amarrá-los 
no pé da mesa ou em uma 
haste de metal, não é se-
guro - e nem confortável.

Ao assumir este de-
safio, as empresas, por-
tanto, devem se preparar 
para ir além da placa com 
o termo amigável em 
inglês. São necessárias 
ações concretas e adequa-
das para adaptar o local. 
E caso a possibilidade de 
alegrar o ambiente com o 
amor sincero dos animais 

não seja suficiente para 
justificar o investimento, 
a possibilidade de au-
mentar o lucro pode ser 
um bom incentivo.

Os empreendedores 
devem parar de pensar 
nos pets como um obstá-
culo para seus negócios, 
mas, sim, como uma 
oportunidade de cresci-
mento. Ao invés de que-
brar expectativas se pas-
sando por pet friendly 
quando não o é, as em-
presas precisam enxergar 
este cenário como uma 
possibilidade de gerar 
conexão com os clientes. 
Na hora de pedirem a 
conta, comece a pensar 
que além do cafezinho, 
um biscoitinho para o 
cãozinho do seu cliente 
também será de muito 
bom tom. Os animais 
agradecem. Os donos, 
também.

Marcelo Aith*

As campanhas eleito-
rais de 2022 ainda não 
estão nas ruas, mas a 
Justiça Eleitoral já en-
frenta o desafio de com-
bater as informações fal-
sas, principalmente, nas 
redes sociais. Os pré-can-
didatos, por sua vez, já 
começaram a se movi-
mentar nas plataformas 
digitais e a Justiça Eleito-
ral está atenção a isso.

 Neste cenário inicial 
das Eleições de 2022, que 
devem ser uma das mais 
acirradas e de grande 
embates virtuais, o Tri-
bunal Superior Eleitoral 
(TSE) firmou parcerias 
com as principais plata-
formas digitais, com o 
escopo de combater a 
desinformação e a dis-
seminação de fake news 
que possam atingir o 
pleito de outubro. Nesta 
primeira rodada, o TSE 
estabeleceu parcerias 
com as seguintes plata-
formas: Twitter, TikTok, 

Facebook, WhatsApp, 
Google, Instagram, You-
Tube e Kwai.  A Corte Su-
perior Eleitoral ainda não 
conseguiu contato com o 
Telegram, canal utiliza-
do pelo presidente Jair 
Bolsonaro e apoiadores, 
e negocia os termos do 
acordo com o Linkedin.

 No acordo, as plata-
formas se compromet-
eram a desenvolver fil-
tragens para identificar 
informação enganosa e 
remover o conteúdo que 
violar as regras. E o TSE 
firmou entendimentos 
individuais com cada 
plataforma para definir 
como cada uma vai uti-
lizar suas ferramentas 
para impedir que ações 
que envolvam as fakes 
news possam ganhar pro-
porção e comprometer o 
pleito eleitoral. 

 Essa cooperação en-
tre a Justiça Eleitoral e 
as plataformas digitais é, 
certamente, um grande 
avanço para a lisura da 
corrida eleitoral, que 

nos últimos anos sofreu 
efeitos desastrosos com 
informações falsas, po-
larização de narrativas e 
discursos de ódio. 

 Imperioso lembrar 
que nas eleições de 2018, 
as redes sociais foram 
palco de disseminação de 
notícias mentirosas, im-
pulsionadas em grande 
escala por organizações 
bem estruturadas e ori-
entadas para esse fim 
específico, por pessoas 
que objetivavam o êxito 
no certame a qualquer 
custo.

O impulsionamento 
de conteúdo é um serviço 
pago oferecido por plata-
formas como Facebook, 
Instagram e WhatsApp, 
bem como por sites de 
buscas como o Google, 
com o objetivo de au-
mentar o alcance e visi-
bilidade da mensagem, 
aumentando, assim, o 
impacto do conteúdo.

Nos termos do artigo 
57-C da Lei das Eleições 
(Lei 9504), a licitude 

do impulsionamento re-
quer: “É vedada a veic-
ulação de qualquer tipo 
de propaganda eleitoral 
paga na internet, excet-
uado o impulsionamento 
de conteúdos, desde que 
identificado de forma in-
equívoca como tal e con-
tratado exclusivamente 
por partidos, coligações 
e candidatos e seus rep-
resentantes”. Além disso, 
nos termos do parágrafo 
terceiro do mesmo ar-
tigo, destaca-se que o 
impulsionamento “de-
verá ser contratado dire-
tamente com provedor 
da aplicação de internet 
com sede e foro no país, 
ou de sua filial, sucursal, 
escritório, estabeleci-
mento ou representante 
legalmente estabelecido 
no País e apenas com o 
fim de promover ou ben-
eficiar candidatos ou suas 
agremiações”.

 Essas restrições 
têm por objetivo preve-
nir os abusos de poder 
econômico e dos mei-

os de comunicação so-
cial no processo eleito-
ral, preservando-se o 
princípio democrático 
e a igualdade entre os 
candidatos. Sem essas 
limitações legais, em es-
pecial a necessidade de a 
contratação ser realizada 
exclusivamente por parti-
dos, coligações e candida-
tos e seus representantes, 
as redes sociais seriam 
palco de impulsionamen-
to por apoiadores ocultos 
(robôs), o que impediria 
o controle dos gastos de 
campanha, bem como a 
imposição de responsab-
ilidade pelos ilícitos prat-

icados. Oxalá a Justiça 
Eleitoral saberá como 
coibir os abusos!

 
*Marcelo Aith  é ad-

vogado, latin legum ma-
gister (LL.M) em direito 
penal econômico pelo 
Instituto Brasileiro de 
Ensino e Pesquisa – IDP, 
especialista em Blanqueo 
de Capitales pela Uni-
versidade de Salamanca, 
professor convidado da 
Escola Paulista de Direito 
e presidente da Comissão 
Estadual de Direito Penal 
Econômico da ABRAC-
RIM-SP
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OBRAS: Construção segue sendo realizada pela empresa Evolution Tecnologia Funerária Ltda; Aquisição de novo terreno para outro 
Cemitério está em fase de estudo de impacto ambiental

Da Redação
 
Os proprietários de 

veículos com placa fi-
nal 3 têm até a próxima 
segunda-feira (14) para 
aproveitar o desconto de 
5%, concedido pelo Go-
verno Estadual, para pa-
gamento do IPVA 2022. 
O Imposto sobre a Pro-
priedade de Veículos Au-
tomotores (IPVA) pode 
ser quitado de forma in-
tegral ou parcelado em 
cinco vezes, de fevereiro 
a junho. Para quem esco-

Veículos com placa final 3 têm 5% de 
desconto no IPVA 2022 até segunda-feira, 14

Obras do novo cemitério vertical avançam 
em Artur Nogueira

De Artur Nogueira

As obras do novo ce-
mitério vertical estão 
avançando em Artur 
Nogueira. A obra atende 
uma antiga demanda 
da população e aumen-
tará a vida útil do atual 
local, garantindo que os 
nogueirenses consigam 
sepultar entes queridos 
de maneira digna, pre-
stando assim as últimas 
homenagens. A con-

strução tem previsão para 
ser concluída em aproxi-
madamente 3 meses. 

O secretário de Plane-
jamento, Fernando Ar-
rivabene, está acompan-
hando o andamento do 
novo cemitério vertical. 
“É uma obra tecnológi-
ca e eficiente. Não havia 
nenhum projeto elab-
orado ou em andamento 
da gestão passada. En-
contramos uma saída 
que estivesse dentro da 

possibilidade financei-
ra nogueirense e den-
tro da lei e, também, 
estamos estudando um 
novo terreno para outro 
cemitério”, explica o ar-
quiteto e urbanista.

A aquisição de novo 
terreno para outro Ce-
mitério está em fase de 
estudo de impacto am-
biental. De acordo com a 
Prefeitura, a preferência 
serão imóveis do mu-
nicípio para que não haja 

novos custos de desapro-
priação.

Para que o investimen-
to acontecesse foi feito 
um processo licitatório 
para a contratação de 
uma empresa especial-
izada que cumprisse as 
exigências técnicas com 
as devidas licenças ambi-
entais. Com o menor val-
or ofertado, a Evolution 
Tecnologia Funerária 
Ltda venceu a licitação e 
iniciou os trabalhos.

Lucas Sia conta que o 
governo municipal anal-
isou e ponderou diversas 
possibilidades. “Dentre 
as alternativas, encontra-
mos o cemitério vertical e 
ossuário. Desde o início, 
temos agido de maneira 
resolutiva, desenvolven-
do estratégias que ger-
em benefícios aos mora-
dores. Continuaremos 
seguindo essa linha”, fri-
sa o chefe do Executivo 
nogueirense.

EFICIÊNCIA, TRANS-
PARÊNCIA E PLANEJA-
MENTO

O valor da obra de in-
stalação do cemitério ver-
tical pré-fabricado, local-
izado próximo à rua Nair 
Fontana Rodrigues, nas 
proximidades do velório, 
é de R$ 637.596,80. De-
talhes sobre as infor-
mações da homologação, 
equipamentos e insta-
lações, projeto completo, 
valores e prazos podem 
ser adquiridos no Portal 
da Transparência via site 
da Prefeitura.

Glauci Barbosa , 
secretária de Adminis-
tração, corrobora que a 
falta de vagas para sep-
ultamento nunca foi 
negligenciada pela atual 
gestão. “Não fechamos os 
olhos ao problema.

A equipe está plane-
jando desde que assum-
iu a gestão. Assim que o 
Ossuário for concluído, 
irá liberar espaços para 
implantação de novos ja-
zigos no Cemitério”, pon-
tua.

PROJETO DE LEI
O Projeto de Lei (PL) 

para a implantação de 
gavetas foi aprovado 
por unanimidade pela 
Câmara de Vereadores 
e sancionado pelo pre-
feito Lucas Sia. Regula-
mentado, o PL prevê o 
recolhimento de ossos 
provenientes de sepultu-
ras abandonadas há mais 
de 10 anos no Cemitério 
de Artur Nogueira, o que 
possibilitará a liberação 
de espaços para futuras 
sepulturas.

Após 20 anos, Saean obtém AVCB da 
Estação de Tratamento de Água pela 1ª vez

O Serviço de Água e 
Esgoto de Artur Noguei-
ra segue investindo na 
melhoria da autarquia. 
Após 20 anos, período 
de existência do Sae-
an, foi obtido o Auto de 
Vistoria do Corpo de 
Bombeiros (AVCB) para 
duas Estações de Trat-
amento de Água (ETA). 
O certificado garante ex-
igências legislativas e de 

segurança nos locais.
A presidente do Sae-

an, Gabriela Montoya, 
afirma que o investi-
mento para obtenção de 
AVCB da ETA 2 e 3 foi 
comemorado. “É algo 
relativamente simples, 
mas que se somado a 
outros fatores, ganha 
uma grande relevância. 
A conquista é inédita e 
só confirma o compro-
misso da nossa gestão 

em fazer do Saean uma 
referência na região”, 
comentou a superinten-
dente.

De acordo com o Cor-
po de Bombeiros, da 
Polícia Militar, AVCB é 
o documento que certifi-
ca se, durante a vistoria, 
uma edificação possui as 
condições de segurança 
contra incêndio. É um 
conjunto de medidas 
estruturais, técnicas e 

organizacionais integra-
das para garantir a edifi-
cação um nível ótimo de 
proteção no segmento 
de segurança contra in-
cêndios e pânico.), pre-
vistas pela legislação e 
constantes no processo, 
estabelecendo um perío-
do de revalidação.

Além disso, o certifi-
cado serve para ressarci-
mento de seguro em caso 
de perda de patrimônio.

Águas de Holambra alerta para ‘gato’ em 
ligações de água

Hotelaria da RMC tem alta de ocupação em janeiro, 
mas tarifas defasadas prejudicam retomada

De Holambra 

Tratar e distribuir 
água de qualidade à pop-
ulação holambrense é 
um trabalho que a con-
cessionária Águas de 
Holambra realiza, diari-
amente, com a satisfação 
de saber que está con-
tribuindo para a saúde 
das pessoas e para o pro-
gresso da cidade – um 
município bem abasteci-

do, com água limpa, atrai 
investimentos e oferece 
mais qualidade de vida. 
Porém, ligações irregu-
lares comprometem esse 
abastecimento.

Para garantir que a ci-
dade não sofra com per-
das nesse sentido, a con-
cessionária está sempre 
atenta no sentido de de-
tectar os “gatos” na rede 
de água. Segundo o co-
ordenador de Operações 

e Serviços da conces-
sionária, Alan Pedra, uma 
das irregularidades mais 
comuns no município é 
o uso de dispositivo que 
trava a engrenagem do 
hidrômetro. Outra práti-
ca ilegal é o desvio da 
água antes de sua chega-
da ao hidrômetro.

“É importante que a 
população entenda que 
existem prejuízos para 
todos, quando o vizinho 

ou um conhecido realiza 
uma ligação irregular. A 
contaminação da água 
e o desperdício de água 
tratada afeta toda a co-
munidade e não só quem 
realizou a fraude”, afirma 
Alan. Ele lembra ainda 
que “Toda infração cau-
sada propositadamente 
pelo usuário com o in-
tuito de alterar o real con-
sumo de água é irregular 
e ilegal. Quando a fraude 

é comprovada, o usuário 
é notificado, paga multa, 
além de arcar com os cus-
tos de um possível dano 
ou violação. Além disso, 
se for flagrado pela Polí-
cia Civil, o cidadão poderá 
responder por crime de 
furto (Art. 155 do Código 
Penal).

PERDAS - Segundo 
estudo da Trata Brasil, o 
índice de perdas de água 
na região Sudeste do Bra-

sil, em 2020, foi de 40% e 
metade deste percentual 
foi provocado por irreg-
ularidades, ou seja, os 
“gatos” na rede de água. 
Além dessa prática ser 
ilegal, também é passível 
de multa e medidas ad-
ministrativas. A fraude 
comprovada é passível 
de multa que, segundo 
o coordenador, em Hol-
ambra pode chegar a R$ 
4.000,00.

Da Redação

Com a aceleração da 
vacinação e a retomada 
dos eventos corporati-
vos, os hóspedes estão 
voltando a frequentar 
os hotéis. A taxa média 
de ocupação da rede ho-
teleira na Região Met-
ropolitana de Campi-
nas (RMC) em janeiro 
atingiu 43,95%, índice 
superior ao período 
pré-pandemia. O avanço, 
positivo, ainda é insufici-
ente para a retomada do 
fôlego financeiro, já que 
a diária média registrada 
no mês passado foi de R$ 

230,00 - abaixo dos R$ 
236,00 de 2019 -, sem 
considerar a inflação do 
período, além da pressão 
provocada pelo aumento 
dos custos.

Os números fazem 
parte do levantamento 
mensal realizado pelo 
Campinas e Região Con-
vention & Visitors Bureau 
(CRC&VB), entidade que 
trabalha pelo fomento 
do turismo e represen-
ta os hotéis e empresas 
de toda a cadeia ligada a 
eventos na RMC

O índice de ocupação 
de quartos apurado no 
primeiro mês de 2022 

é considerado positivo 
pela entidade, superan-
do o de 2019 (42,65%), 
quando não se falava na 
pandemia. Os dois pri-
meiros meses do ano 
– marcados pelas férias 
escolares e Carnaval – 
costumam ser tradicio-
nalmente mais fracos 
para a hotelaria region-
al, que tem seu foco nos 
eventos corporativo, com 
a demanda aumentando 
a partir de março.

A elevação da ocu-
pação média mostra 
uma retomada gradativa 
do turismo de negócios 
na RMC, se comparado 

com 2021, quando a taxa 
média ficou em 25%, 
quando ainda estava em 
vigor diversas medidas 
restritivas e redução da 
taxa de capacidade dos 
hotéis, salas de eventos e 
centros de convenções.

Segundo Vander-
lei Costa, presidente do 
CRC&VB, se por um lado 
a elevação da taxa de ocu-
pação vem reagindo, por 
outro o valor médio das 
diárias ainda preocupa 
muito o setor hoteleiro.

“Levando-se em conta 
apenas a inflação acu-
mulada dos últimos dois 
anos, a diária ideal deve-

ria estar em torno de R$ 
295,00 (contra os atuais 
R$ 230,00)”, pontua. “Os 
custos das matérias-pri-
mas, insumos, Alimentos 
& Bebidas, serviços, mão-
de-obra e alta de taxas, 
impostos e serviços con-
trolados pelos governos 
impedem a recuperação 
financeira do setor, já 
que a tarifa defasada 
pressiona o caixa dos 
hotéis, bastante afetados 
com a pandemia e a que-
da de público”, explica.

Além dos aumentos 
de custos com os itens 
acima, os estabeleci-
mentos do setor também 

tiveram que arcar com 
custos extras para o com-
bate à pandemia, como 
implantação de protoco-
los sanitários e compra 
de produtos.

No levantamento 
mensal junto aos asso-
ciados, o CRC&VB con-
statou ainda que o setor 
também enfrenta difi-
culdades para compra e 
reposição de materiais 
como enxovais, com a 
redução da produção in-
dustrial e aumento dos 
produtos finais, levando 
diversos setores a tercei-
rizar este serviço.
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Prefeitura recebe nova viatura para reforçar 
patrulhamento rural

A Prefeitura de Artur 
Nogueira recebeu uma 
nova viatura que irá re-
forçar o patrulhamento 
rural na cidade. O veículo 
foi entregue pelo Gov-
erno do Estado de São 
Paulo e faz parte do pro-
grama AgroSP+Seguro.

Na manhã de sex-
ta-feira, o secretário de 
Agricultura Odair Boer 
esteve na cidade de Itu-
peva (SP) para recebi-
mento oficial da viatura. 
“Artur Nogueira possui 

uma significativa área 
rural e o veículo chegou 
para reforçar o serviço de 
patrulha e para ampliar 
a segurança dos agri-
cultores. Ele ficará sob 
o comando da Guarda 
Municipal, que traçará 
uma estratégia de pa-
trulhamento em parceria 
com a Casa da Agricul-
tura, promovendo mais 
cidadania e proteção ao 
micro, pequeno, médio e 
grande produtor rural da 
cidade”, destacou Odair. 

O veículo, modelo 4x4, 
diesel, turbo e cabine 
dupla, tem identidade 
visual do programa e são 
adaptados com guin-
cho, reboque, quebra 
mato, faroestes, estribo, 
além de tecnologias como 
GPSs e rádio comunica-
dor. A entrega do veículo 
faz parte de um conjunto 
de ações do Governo de 
São Paulo para fomentar 
a implantação de políti-
cas públicas voltadas ao 
setor de agronegócio nos 

municípios.

AgroSP+Seguro
O AgroSP+Seguro - 

Segurança no Campo 
garante mais segurança 
no campo, em uma ação 
conjunta com os mu-
nicípios. Com viaturas 
específicas e identifica-
das para o trabalho de 
ronda nas áreas rurais. O 
projeto tem incentivado 
as prefeituras na melho-
ria das condições de vida 
das pessoas no campo.

VEÍCULO: O veículo foi entregue pelo Governo do Estado de São Paulo e faz parte do programa AgroSP+Seguro

Guarda Civil Municipal recebe nova viatura 
para vigilância da área rural 

Emprego formal cresce mais de 4% em 
Engenheiro Coelho

PAT de Jaguariúna registra aumento na 
oferta de empregos

De Amparo 

Na última sexta-feira, 
11 de fevereiro, a Prefei-
tura de Amparo recebeu 
uma nova viatura para 
vigilância da área ru-
ral. O carro faz parte do 
Programa AgroSP+Se-
guro, da Secretaria de 
Agricultura e Abastec-
imento do Governo do 

Estado de São Paulo e, 
a partir de hoje, é mais 
um equipamento de tra-
balho da Guarda Civil 
Municipal.

O veículo possui giro-
flex e tecnologias como 
GPS e rádio comunica-
dor, e vai fortalecer os 
trabalhos de segurança 
na área rural de Ampa-
ro. “A GCM já realiza 

policiamento ambiental 
rural em Amparo e nes-
sa semana começa a uti-
lizar essa nova viatura 
com sistema de tração 
4x4 e totalmente equi-
pada para essa função. 
O carro vai ajudar mui-
to e aumentar a qual-
idade e eficiência do 
trabalho no campo.”, 
disse Maurício Soares 

de Campos Campos, 
comandante da GCM e 
que esteve na cidade de 
Itapeva para receber o 
veículo. 

O Programa 
AgroSP+Seguro garante 
mais segurança no cam-
po, em uma ação que 
engloba mais de 250 
municípios em todo o 
estado. 

Da Redação

A cidade de Engen-
heiro Coelho apresen-
tou saldo positivo na 
geração de empregos 
em 2021. Em um ano de 
forte crise ocasionada 
pelo novo coronavírus 
e incertezas por parte 

de investidores com a 
desaceleração do con-
sumo, o índice de em-
pregabilidade fechou 
em alta de 4,12%.

Segundo o Cadas-
tro Geral de Empre-
gados e Desemprega-
dos (CAGED) foram 
contratados 1.466 tra-

balhadores e demitidos 
1.318. O índice variou 
durante os 12 meses 
de 2021, apresentando 
queda no mês de dezem-
bro, quando foram ger-
ados 85 novos postos de 
trabalho diante de 164 
demissões.

Os bons resulta-

dos na geração de em-
pregos foram puxados, 
segundo o Caged, pela 
alta na construção civil 
(11,82%), seguido pelo 
segmento de comercio 
reparação de veículos 
automotores e moto-
cicletas (7,02%) e de 
serviços (6,74%).

De Jaguariúna

O Posto de atendi-
mento ao trabalhador 
de Jaguariúna (PAT) 
registrou aumento no 
número de oferta de 
empregos em janeiro 
deste ano, comparado 
com o mesmo perío-
do de 2021. Ao todo 
foram oferecidas 20% 
de vagas a mais aos tra-
balhadores que estão 
em busca de uma reco-

locação no mercado de 
trabalho.

Os dados do PAT 
mostram que no pri-
meiro mês do ano pas-
sado foram oferecidas 
92 vagas. Em janeiro de 
2022 esse número subiu 
para 111.

O mesmo aconteceu 
com a quantidade de 
atendimentos realiza-
dos. Em janeiro de 2021 
o posto de atendimento 
ao trabalhador de Jag-

uariúna atendeu 1.832 
candidatos a uma das 
vagas disponíveis. No 
mesmo período deste 
ano, 2.313 pessoas 
foram atendidas pela 
equipe, o que represen-
ta mais um aumento, de 
26%.

“Agora em fevereiro 
ainda temos muitas va-
gas disponíveis. Há dias 
com mais de setenta. 
Qualquer pessoa pode 
se candidatar para 

uma delas. Basta fazer 
o agendamento prévio 
por e-mail”, explicou a 
diretora do posto, Re-
nata Lopes. 

O PAT de Jaguariú-
na funciona de segun-
da a sexta-feira das 8h 
às 11h30 e das 13h às 
16h30. Para agendar 
atendimento no PAT 
de Jaguariúna é preciso 
enviar e-mail para: pat.
agendasp.sp.gov.br.

Vale destacar que as 

vagas emprego são di-
vulgadas diariamente 
site da Prefeitura de 

Jaguariúna e nas suas 
redes sociais (Facebook 
e Instagram).

De forma simples e 
rápida é possível efetuar 
o pagamento da sua fatu-

ra de água e esgoto sem 
precisar se deslocar até 
a nossa Loja de Atendi-

mento ou lotéricas. Esse 
é o objetivo da conces-
sionária Águas de Ho-
lambra ao disponibilizar 
o débito automático aos 
seus clientes. “O cliente 
que opta por esse modo 
de pagamento tem mais 
comodidade e segurança, 
já que o valor é desconta-
do diretamente no ban-
co”, afirma o coordena-
dor comercial da Águas 
de Holambra, Victor Vil-
lela Aroeira.

O pagamento em dé-
bito automático é muito 
prático e oferecido pelos 
bancos aos consumido-

res que tem cobranças 
constantes como água, 
energia e telefone. Para 
solicitar o serviço, o usu-
ário deve cadastrar a 
concessionária Águas de 
Holambra no banco para 
que a fatura seja debita-
da automaticamente.

Victor ressalta o au-
mento da procura por 
essa forma de pagamen-
to. “As pessoas hoje em 
dia querem facilidade e 
esse é modo mais fácil 
de manter as contas em 
dia, sem preocupação”, 
diz. Após autorização 
do banco, a fatura será 

programada para ser 
paga na data escolhida 
pelo usuário. Quando do 
vencimento, o valor será 
debitado do saldo dispo-
nível na conta corrente, 
conta salário ou conta de 
pagamentos escolhidas.

O serviço é gratuito e 
disponível pelo Internet 
Banking, terminais de 
autoatendimento e agên-
cias bancárias. “Consulte 
seu banco e solicite essa 
forma segura e prática 
de pagamento”, comenta 
Victor.

Para ter acesso a 2ª 
via de contas, realizar pa-

gamentos via código de 
barras, QR Code e débi-
to automático, verificar 
o histórico de consumo, 
conferir o cronograma 
das próximas leituras, es-
clarecer dúvidas, acom-
panhar os status das 
solicitações em aberto e 
informar a concessioná-
ria sobre vazamentos/
obstruções de rede, entre 
outras opções de servi-
ços, o usuário também 
pode utilizar o Águas 
APP’, um aplicativo de 
celular disponível gratui-
tamente pelos sistemas 
Android e IOS.

Conta de água e esgoto pode ser paga por 
débito automático em Holambra
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VACINAÇÃO: Doses estarão disponíveis em supermercados e Espaço Mãe e Filho para adolescentes e adultos, enquanto crianças poderão se 
vacinar apenas no Espaço Mãe e Filho

Adolescentes com alto 
grau de imunossupres-
são que moram em Artur 
Nogueira podem tomar a 
dose adicional da vacina 
contra a Covid-19 - po-
pularmente chamada de 
terceira dose -, a partir 
desta quarta-feira (16), 
nas salas de vacina da 
UBS Teresinha Vicen-
sotti e do Espaço Mãe e 
Filho. 

De acordo com a Vi-
gilância Epidemiológica, 
estão aptos à vacinação 
jovens de 12 a 17 anos, 
que tenham completado 
pelo menos 2 meses (8 

semanas) desde a apli-
cação da segunda dose. 
A comorbidade deverá 
ser comprovada no mo-
mento da vacinação atra-
vés de exames, receitas, 
prescrição ou relatório.

Conforme o Minis-
tério da Saúde prevê, 
o grupo de imunossu-
primidos inclui pessoas 
com imunodeficiência 
primária grave; em qui-
mioterapia para câncer; 
pessoas transplantadas; 
com HIV; que faz uso de 
corticóides em doses ou 
de drogas modificadoras 
de resposta imune; pa-

cientes em terapia renal 
substitutiva (hemodiá-
lise); pacientes com do-
enças imunomediadas 
inflamatórias crônicas 
(reumatológicas, auto in-
flamatórias, doenças in-
testinais inflamatórias).

Já a segunda dose adi-
cional (quarta dose) des-
se grupo poderá ser apli-
cada após quatro meses 
da primeira dose adicio-
nal (terceira dose). 

LOCAIS DE VACINA-
ÇÃO

Espaço Mãe e Filho
Segunda a sexta-feira, 

das 9h às 11h, e das 13h 
às 14h

Sob livre demanda
Primeiras, segundas, e 

doses adicionais 
Grupos: crianças, ado-

lescentes e maiores de 18 
anos 

UBS Teresinha Vicen-
sotti

Segunda a sexta-feira, 
das 9h às 11h, e das 13h 
às 14h

Sob livre demanda 
Primeiras, segundas, e 

doses adicionais 
Grupos: crianças, ado-

lescentes e maiores de 18 
anos

Mesmo as autorida-
des de saúde garantindo 
a eficácia e segurança 
das vacinas contra a Co-
vid-19, Artur Nogueira 
vacinou apenas 43,66% 
do público infantil já 
apto a se vacinar. A imu-
nização desse grupo se 
iniciou em janeiro e as 
doses já estão liberadas 
para crianças de 5 a 11 
anos com e sem comor-
bidades. 

Desde que as vaci-
nas pediátricas começa-
ram a ser distribuídas 
no Estado de São Paulo, 
Artur Nogueira já rece-
beu 4.660 doses. Des-
tas, apenas 2.035 foram 

aplicadas até esta segun-
da-feira (14), o que cor-
responde à 43,66% de 
crianças vacinadas com 
ao menos uma dose na 
cidade. 

A secretária de Saú-
de, Ângela Pulz Delgado, 
alerta sobre a impor-
tância da imunização. 
“Precisamos que os pais 
tragam os filhos para se-
rem vacinados. Há quem 
acredite que não se deve 
vacinar as crianças, pois 
teriam menos chances de 
pegar o vírus que adul-
tos. Mas a verdade é que 
a chance de uma criança 
ser positiva para covid é 
igual a de um adulto, e as 

chances de complicações 
pela doença também são 
grandes”, salientou.

De acordo a secretária, 
a Vigilância Epidemioló-
gica do município - res-
ponsável pela campanha 
de vacinação - tem feito 
buscas ativas por crian-
ças que ainda não se va-
cinaram contra covid-19, 
mas que já são elegíveis 
para aplicação do imu-
nizante. Além disso, o 
departamento se coloca à 
disposição dos pais e/ou 
responsáveis para sanar 
possíveis dúvidas sobre 
as vacinas.  

Ângela destaca que a 
imunização das crianças 

é um ato de amor dos 
pais aos filhos. “Vacinar 
demostra cuidado e pre-
ocupação pela saúde da 
criança. Queremos nos-
sos pequenos seguros e 
protegidos dessa doen-
ça. Nossa recomendação 
continua a mesma: va-
cinem seus filhos”, com-
pletou. 

No momento, dois 
imunizantes estão auto-
rizados pela Anvisa a se-
rem aplicadas no público 
infantil: a vacina pediá-
trica da Pfizer, em crian-
ças de 5 a 11 anos, e a Co-
ronavac/Butantan, em 
crianças a partir dos 6.

A Secretaria Muni-
cipal de Saúde, da Pre-
feitura Municipal de 
Engenheiro Coelho, con-
tabilizou 76,43% da po-
pulação com esquema 
vacinal de duas doses 
completos. Entre os que 
receberam apenas a dose 
inicial, o número chega a 
84,8% da população. Os 
números da vacinação 
avançaram durante o fim 
de semana, após mais 
um mutirão de vacina-
ção, realizado no sábado 
(12).

A vacinação infantil, 
porém, avança de forma 
lenta. Do total de crian-
ças que podem receber 
a primeira dose, apenas 
23% compareceram aos 
postos de vacinação. 

Com isso, a Vigilância em 
Saúde (VISA), vem ado-
tando estratégias para 
aumentar a cobertura 
vacinal entre as crian-
ças. “Estamos planejan-
do aumentar os postos 
de vacinação disponíveis 
durante a semana. As-
sim, os pais terão mais 
opções para acompanhar 
os filhos durante a vaci-
nação”, afirmou Marli 
Antunes Vieira dos Reis, 
diretora da VISA.

A Prefeitura Munici-
pal reafirma que segue as 
orientações das autori-
dades sanitárias munici-
pal, estadual e nacional, 
em relação a aplicação 
das vacinas contra Co-
vid-19. Reforça, tam-
bém, a nota divulgada 

pela Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária 
(Anvisa), em que afirma 
que as vacinas contra a 
Covid-19 aprovadas pela 
agência para aplicação 
no Brasil são eficazes e 
seguras.

“As vacinas Covid-19 
foram desenvolvidas 
usando métodos cien-
tíficos que já existem 
há décadas. As vacinas 
continuam sob o moni-
toramento de segurança 
mais intensivo da his-
tória mundial em dife-
rentes países com forte 
estrutura de regulação”, 
diz a nota da Anvisa.

A vacinação infantil 
começou em Engenhei-
ro Coelho no dia 18 de 
janeiro com as crianças 

com comorbidades. No 
dia 20, com a aprovação 
da Coronavac pela Agên-
cia Nacional de Vigilân-
cia Sanitária (Anvisa), 
foi possível a ampliação 
da vacinação para outras 
faixas etárias.

Pré-cadastramento
A VISA também re-

comenda o pré-cadastro 
no site www.vacinaja.
sp.gov.br para a campa-
nha infantil. O preenchi-
mento do formulário di-
gital é opcional e não é 
um agendamento, mas 
agiliza o atendimento, 
evitando filas e aglome-
rações.

Para cadastrar os fi-
lhos, pais e responsáveis 
devem acessar o site, cli-

car no botão “Crianças 
até 11 anos” e preencher 
o formulário. Se o pro-
cesso não puder ser feito 
pela internet, os pais não 

precisam se preocupar, 
pois o cadastro completo 
poderá ser feito presen-
cialmente nas unidades 
de vacinação.

Adolescentes imunossuprimidos podem tomar 
dose adicional contra Covid-19 em Artur Nogueira

Artur Nogueira vacinou apenas 43,66% do 
público infantil contra a Covid-19

Engenheiro Coelho atinge mais de 75% 
da população vacinada com duas doses 

contra Covid-19

Artur Nogueira promove Dia V de vacinação 
para crianças e adultos neste sábado

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 

secretaria de Saúde, pro-
moverá mais um Dia V 

de vacinação neste sába-
do, dia 19 de fevereiro, 
das 8h às 15h. A ação é 
voltada para todas as 
faixas etárias, inclusive 
crianças a partir dos 5 
anos.

Adolescentes e adul-
tos poderão se vaci-
nar em uma das quatro 
opções disponibilizadas 
para esse grupo. São 
elas: supermercado 
Buona Gente, super-

mercado Pague Menos, 
supermercado Guidolin 
Central II, além da sala 
de vacina do Espaço 
Mãe e Filho. ?

Já as crianças de 05 a 
11 anos poderão se vac-
inar apenas no Espaço 
Mãe e Filho neste sába-
do. A secretaria de Saúde 
esclarece que a medida 
se faz necessária visto 
que, após a aplicação da 
vacina, a criança deverá 

aguardar no local por 
20 minutos para que a 
equipe médica avalie al-
guma possível reação do 
imunizante.

O QUE LEVAR?
Para a criança se vac-

inar, será necessária a 
apresentação de CPF, 
certidão de nascimento 
ou RG e comprovante de 
residência. Além disso, 
é preciso que ela esteja 

acompanhada do pai/
mãe ou do representante 
legal ou apresentar o 
termo de assentimento. 
O termo também é exigi-
do para adolescentes de 
12 a 17 anos que estejam 
desacompanhados dos 
pais ou responsável. 

No caso dos adultos, 
é necessário levar RG, 
CPF e o comprovante de 
vacinação (em casos de 
segundas doses).
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AUDIÊNCIA: Audiência referente ao 3º quadrimestre de 2021 acontecerá no salão nobre da Câmara Municipal, das 18h às 20h do dia 23 

Prefeitura realizará audiência pública para 
avaliação de metas fiscais

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira realizará, 
no próximo dia 23 de 
fevereiro, uma audiên-
cia pública para apre-
sentar a avaliação das 
Metas Fiscais referente 
ao 3º quadrimestre de 
2021. A reunião acon-
tecerá no salão nobre 
da Câmara Municipal, 
localizado na rua dos 

Expedicionários, nº 
467 – Centro – das 18h 
às 20h.

Atendendo a Lei 
Complementar nº 
101/200 - Lei de Re-
sponsabilidade Fiscal, o 
município deve realizar 
audiências públicas ao 
final dos meses de maio, 
setembro e fevereiro, 
a fim de demonstrar e 

avaliar o cumprimen-
to das metas fiscais de 
cada quadrimestre. 
Durante a audiência 
também será emitido 
um parecer referente 
aos planos e programas 
nacionais, regionais e 
setoriais que tiveram 
acompanhamento e fis-
calização orçamentária.

A reunião será ab-

erta ao público e, para 
manter os protocolos 
no enfrentamento con-
tra a Covid-19, será 
feita a aferição de tem-
peratura, exigido o uso 
obrigatório de más-
caras, distanciamento 
mínimo de 1,5 metros 
e álcool em gel para to-
dos que estiverem pre-
sentes na audiência.

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira realizará, 
no próximo dia 23 de 
fevereiro, uma audiên-
cia pública para apre-
sentar a avaliação das 
Metas Fiscais referente 
ao 3º quadrimestre de 
2021. A reunião aconte-
cerá no salão nobre da 
Câmara Municipal, lo-
calizado na rua dos Ex-

pedicionários, nº 467 
– Centro – das 18h às 
20h.

Atendendo a Lei 
Complementar nº 
101/200 - Lei de Res-
ponsabilidade Fiscal, o 
município deve reali-
zar audiências públicas 
ao final dos meses de 
maio, setembro e feve-
reiro, a fim de demons-

trar e avaliar o cumpri-
mento das metas fiscais 
de cada quadrimestre. 
Durante a audiência 
também será emitido 
um parecer referente 
aos planos e programas 
nacionais, regionais e 
setoriais que tiveram 
acompanhamento e fis-
calização orçamentária.

A reunião será aberta 

ao público e, para man-
ter os protocolos no 
enfrentamento contra 
a Covid-19, será feita a 
aferição de temperatu-
ra, exigido o uso obri-
gatório de máscaras, 
distanciamento míni-
mo de 1,5 metros e ál-
cool em gel para todos 
que estiverem presen-
tes na audiência.

A unidade de Holam-
bra do Banco do Povo 
Paulista alcançou este 
mês a marca de R$ 1 
milhão em créditos fi-
nanceiros aprovados e 
concedidos a empreen-
dedores da cidade des-
de sua implantação no 
município, em 2014. O 
programa de microcré-
dito, uma parceria entre 
o Governo do Estado e 
a Prefeitura, tem como 

objetivo promover o de-
senvolvimento socioe-
conômico e a criação de 
novas oportunidades. 

“Oferecemos linhas 
com taxa mensal de ju-
ros a partir de 0,35%, 
a menor do mercado, 
com limites de até R$ 21 
mil. O empréstimo varia 
de R$ 200 a R$ 15 mil 
para pessoa física e de 
R$ 200 a R$ 21 mil para 
pessoa jurídica”, expli-

cou o agente de crédito, 
Fernando Henrique da 
Silva. 

Ele lembra que a uni-
dade local atende ape-
nas empreendedores da 
cidade e não disponibili-
za linhas para pagamen-
to de dívidas. Todos os 
créditos estão sujeitos a 
análise.

“O Banco do Povo é 
um importante incen-
tivador e apoiador dos 

empreendedores. Ao 
longo desses 8 anos cen-
tenas de holambrenses, 
com o auxílio do progra-
ma, conseguiram finan-
ciamento para realiza-
ção e ampliação de seus 
projetos, concretizando 
seus sonhos e trazendo 
prosperidade para o mu-
nicípio”, disse o prefeito 
Fernando Capato. 

O Banco do Povo de 
Holambra está locali-

zado no Espaço do Em-
preendedor, que ain-
da conta com o Sebrae 
Aqui, que oferece aten-
dimento presencial gra-
tuito a empreendedores 
e conta com consultoria 
e também capacitação, 
por meio de cursos, ofi-
cinas e palestras, e com 
o Via Rápida Empresa, 
que agiliza a formaliza-
ção do estabelecimento, 
integrando registros e 

licenciamentos.
Mais informações so-

bre os serviços podem 
ser obtidas por meio 
do telefone (19) 3802-
8000, ramal 246. O Es-
paço do Empreendedor 
funciona de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 
12h e entre 13h e 17h 
na área externa do Paço 
Municipal. O endereço 
é Alameda Maurício de 
Nassau, 444, no Centro.

A Prefeitura de Ho-
lambra realiza no dia 
24 de fevereiro, a partir 
das 13h30, no plenário 
da Câmara Municipal, 
audiências públicas re-
lativas ao cumprimento 
de Metas Fiscais e in-
vestimentos na área da 
Saúde referentes ao 3° 
quadrimestre de 2021.

As atividades de pres-
tação de contas são aber-
tas a toda a população, 
respeitando os protoco-
los sanitários de preven-
ção à Covid-19, e terão 
transmissão em tempo 
real pela internet pelo 
site http://tvcamaraao-
vivo.net/cmholambra/.

Às 13h30 serão apre-

sentados dados e in-
vestimentos do Depar-
tamento Municipal de 
Saúde. Em seguida, às 
14h, será exposta a exe-
cução orçamentária do 
período.

“É importantíssimo 
que toda a comunidade 
acompanhe esse traba-
lho. Na audiência mos-

tramos de que manei-
ra o dinheiro público 
é investido”, explica o 
economista e diretor do 
departamento munici-
pal de Finanças, Rodolfo 
Silva Pinto.

A Câmara Municipal 
de Holambra fica na Rua 
Dr. Jorge Latour, 152, 
no Centro.

Prefeitura anuncia reativação do Banco do Povo em 
Artur Nogueira

Banco do Povo de Holambra alcança a marca de R$ 1 
milhão em empréstimos

Holambra realiza audiências públicas da Saúde e de 
Metas Fiscais no dia 24

Holambra sedia encontro de secretários de 
Educação da região de Campinas no dia 22

De Holambra

Holambra irá sediar 
na próxima terça fei-
ra, dia 22 de fevereiro, 
a primeira reunião 
do ano da Câmara 
Temática da Educação 
da Região Metropoli-
tana de Campinas. Ela 
será realizada nas de-
pendências do Bloemen 

Park, parque temático 
de exposições de flores, 
a partir das 9h. O even-
to contará com a par-
ticipação de secretári-
os da pasta de cidades 
que compõem a RMC e 
da presidente da União 
Nacional dos Dirigen-
tes Municipais de Edu-
cação (Undime), Márcia 
Bernardes. Durante o 

encontro serão discuti-
das importantes pautas 
relacionadas à área.

“A Câmara é muito 
atuante. Discute e toma 
decisões coletivas para 
a melhoria da qualidade 
da Educação na RMC, 
debatendo e socializan-
do problemas e soluções 
para os municípios en-
volvidos”, explicou a 

diretora municipal de 
Educação de Holambra, 
Claudicir Picolo, coor-
denadora da Câmara 
Temática há 6 anos.

Após o encontro os 
participantes terão a 
oportunidade de fazer 
um passeio pelo parque, 
um dos principais atra-
tivos turísticos do mu-
nicípio.
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Prefeitura de Artur Nogueira conquista 2 cadeiras 
de rodas com campanha “Lacre Legal”

Solidariedade e lacres 
de alumínios foram rever-
tidos em cadeiras de rodas 
em Artur Nogueira. Após 
arrecadar 280 garrafas do 
material com a campanha 
“Lacre Legal”, a Prefeitura 
foi contemplada com duas 
cadeiras de rodas na tarde 

desta quarta-feira (16). A 
iniciativa de arrecadação 
envolveu alunos das esco-
las municipais e do Colé-
gio Anglo, comerciantes e 
população em geral.

Os assentos foram re-
cebidos pela primeira-da-
ma e presidente do Fundo 

Social Simone Sia Rissato, 
e entregues pelo Instituto 
Encurtando Caminhos. O 
grupo atua em todo o Es-
tado de São Paulo e auxilia 
no processo de logística da 
troca dos lacres de alumí-
nios pelas cadeiras.

“É muito gratificante 
ver que o esforço em re-
unir esses lacres trouxe 
bons resultados. Quando 
as pessoas acreditam nas 
causas que abraçam, elas 
realmente fazem acon-
tecer. Desde que a cam-
panha foi lançada, con-
seguimos arrecadar mais 
de 190 quilos do material. 
Algo que possivelmente 
iria para o lixo, mas que 
agora beneficiará mora-
dores com conforto e mo-
bilidade”, ressaltou a pri-
meira-dama. 

O prefeito Lucas Sia 
comemora a conquista 

e destaca a intenção em 
continuar com a inicia-
tiva. “Essa doação só foi 
possível graças ao Pro-
jeto Lacre Legal e a par-
ticipação da população. 
Acreditamos que acessib-
ilidade é um dever social, 
por isso continuaremos a 
ação para ajudar a todos 
que necessitam”, comen-
tou. 

De acordo com o 
secretário Amarildo Boer, 
as cadeiras serão encamin-
hadas à Assistência Social 
para atender cidadãos 
que apresentem a neces-
sidade deste suporte. “A 
campanha realmente é do 
bem, e a arrecadação de 
lacre incentiva as pessoas 
a realizarem boas ações 
que atingem diretamente 
aos usuários que necessi-
tam desse serviço. Fize-
mos uma força tarefa ”, 

disse. 
Segundo ele, a expec-

tativa é que novas cadei-
ras sejam adquiridas nos 
próximos meses com a 
campanha. “Todos podem 
contribuir. A simples ati-
tude de juntar lacres pode 
mudar significativamente 
a vida de alguém”, frisou 
Boer. 

LACRE LEGAL
A campanha Lacre Le-

gal foi desenvolvida pela 
Prefeitura Municipal, por 
meio das secretarias de 
Assistência e Desenvolvi-
mento Social, Saúde, Edu-
cação, Meio Ambiente e do 
Fundo Social de Solidarie-
dade. A iniciativa envolve 
alunos da rede municipal 
de ensino, comerciantes e 
população em geral. 

Para participar, a pop-
ulação deve acumular os 

lacres em uma garrafa pet 
de 2 litros. Ao completar 
a garrafa, o participante 
deve entrar em contato 
com a secretaria de As-
sistência e desenvolvi-
mento Social, que fará o 
recolhimento. 

Já os comerciantes in-
teressados em apoiar a 
Campanha Lacre Legal 
deverão entrar em conta-
to com o Fundo Social de 
Solidariedade para solic-
itar um cartaz e adesivos. 
Os lacres serão recolhidos 
pelo Fundo Social de Soli-
dariedade.

Toda vez que a cam-
panha atingir 90 kg de 
lacre - o que equivale a 
140 garrafas cheias - será 
possível adquirir uma ca-
deira de rodas. Outras 
informações podem ser 
obtidas pelo telefone (19) 
3827-9700 - ramal 9321.

SOLIDARIEDADE: Iniciativa arrecadou 280 garrafas com lacres de alumínios, e envolveu alunos de escolas públicas e privadas, comerciantes e população em geral

Em apenas uma hora 
de distribuição, os in-
gressos para as finais 
do campeonato de Fut-
sal de Verão em Artur 
Nogueira já estão esgo-
tados. Os passes come-
çaram a ser distribuí-
dos a partir das 8h30 
desta sexta-feira (18) 
- mesmo dia dos jogos - 
na sede da secretaria de 
Esporte e Lazer.

Cada morador pode-

ria retirar no máximo 
dois ingressos, visto 
que haverá limite de 
público no evento como 
protocolo sanitário da 
pandemia. Para obter 
o ingresso, o torcedor 
deveria levar um litro 
de leite. Com isso, a 
Prefeitura de Artur No-
gueira conseguiu arre-
cadar 400 caixinhas.  

O secretário Caio 
Rodrigues explica que 

os produtos serão enca-
minhados à secretaria 
de Assistência Social e, 
posteriormente, serão 
doados à população em 
vulnerabilidade social 
atendida por progra-
mas como Creas e Cras.

Vale destacar que as 
partidas serão trans-
mitidas ao vivo no No-
gueirense - O Portal 
On de Artur Nogueira 
para aqueles que não 

puderem prestigiar as 
partidas presencial-
mente. Além disso, a 
torcida poderá acom-
panhar cada lance via 
telão instalado ao lado 
de fora do Ginásio Mu-
nicipal, a fim de evitar 
aglomeração. 

Além dos atletas e 
público, o evento con-
tará com a presença de 
autoridades munici-
pais. 

Ingressos das Finais do Campeonato de Verão 
esgotam em 1 hora em Artur Nogueira
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Registro de Incorporação e Constituição de Patrimônio de Afetação devidamente registrados junto às Matrículas No. 209.139 (RESIDENCIAL IPÊ AMARELO EMP. 
IMOBILIÁRIO SPE LTDA), No. 209.140 (RESIDENCIAL IPÊ ROXO EMP. IMOBILIÁRIO SPE LTDA), No. 209.141 (RESIDENCIAL IPÊ ROSA EMPREENDIMENTO IMOBILIÁRIO SPE 
LTDA) e No. 209.142 (RESIDENCIAL IPÊ BRANCO EMPREENDIMENTO IMOBILIÁRIO SPE LTDA) do Oficial de Registro de Imóveis e Anexos da Comarca de Mogi Mirim - São 
Paulo. A intermediação é realizada por imobiliárias cadastradas, incluindo VENDIH GESTÃO E ADMINISTRAÇÃO DE PROPRIEDADE IMOBILIÁRIA LTDA, CNPJ: 
27.975.733/0001-09, inscrita no CRECI 36392-J. Informações preliminares sujeitas a alteração sem aviso prévio. Todas as vendas estarão sujeitas ao pagamento do valar 
correspondente à intermediação imobiliária, e as comissões dela decorrentes serão pagas pelo comprador. (1) Os instrumentos posteriores a serem firmados pelos 
clientes prevalecerão sobre quaisquer especificações constantes neste material. (2) Imagens e medidas meramente ilustrativas e elucidativas, não sendo as fotografias 
exatas do local do empreendimento. (3) Mobiliários, equipamentos e objetos de decoração não estão incluídos no preço das unidades comercializadas. (4) Os materiais 
de acabamento estão elencados no memorial descritivo fornecido e assinado pelo comprador no ato da compra. (5) Projeto executivo em desenvolvimento podendo 
sofrer alterações durante as compatibilizações técnicas, inclusive em decorrência de exigência do Poder Público e concessionárias de serviços. (6) A perspectiva artística 
da fachada e das áreas externas é meramente ilustrativa e demonstram a vegetação de porte adulto. Na entrega do empreendimento o projeto será entregue com 
vegetação ainda jovem, recém-plantada (mudas), de acordo com o projeto paisagístico, e poderá apresentar diferença de tamanho. (7) O RESIDENCIAL IPÊ AMARELO, IPÊ 
ROXO, IPÊ ROSA e IPÊ BRANCO se reservam no direito de alterar ou modificar o conteúdo, materiais ou informações divulgadas, inclusive este regulamento, a qualquer 
momento, sem aviso aos participantes, não sendo responsáveis pela intermediação com eventuais bancos ou financeiras para liberação de crédito, financiamento 
imobiliário e ou utilização de FGTS após habite-se da obra.

Av. Floresta, 1214 -  Artur Nogueira -  SP

75,18m² 
2 suítes

2
2 vagas

Espaço para
loja autônoma

conveniência 24h
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ADMINISTRAÇÃO: Curso aborda as principais alterações, inovações e avanços trazidos pela lei; Legislação entrará em vigor a partir de 
2023

Lucas Sia decreta substituição de 
cestas básicas de servidores por cartão-

alimentação

Cursos da Carreta Via Rápido se iniciam 
em Artur Nogueira

Os servidores públi-
cos de Artur Nogueira 
agora poderão usufruir 
de mais um benefício: o 
Programa Cartão Aux-
ílio Alimentação. Para 
tanto, o prefeito Lucas 
Sia regulamentou por 
meio de decreto a Lei 
Complementar Munic-
ipal N.º 652/2021 que 
institui o programa no 
município. 

Promessa de cam-
panha, o vale-alimen-
tação, fornecido em 
cartão magnético, terá o 
valor mensal de R$ 150, 
e é destinado ao servi-
dor que recebe salário 
base de até R$ 1.813,85. 
O cartão será adotado a 

partir de abril de 2022 
para que não haja oner-
ação nos cofres públicos, 
visto que as licitações 
de cestas básicas para 
os meses de fevereiro e 
março já foram feitas. 

A Administração Mu-
nicipal frisa que o cartão 
atenderá servidores pú-
blicos municipais ati-
vos da Administração 
direta, substituindo o 
fornecimento de cesta 
básica. O benefício não 
inclui funcionários indi-
retos do Poder Executi-
vo, autarquias e demais 
ocupantes de cargos 
em comissão, além de 
função gratificada.

Para o prefeito Lu-

cas Sia, a conquista fa-
cilitará a vida do fun-
cionário público e trará 
mais renda para a ci-
dade. “Esta é mais uma 
promessa de campanha 
que está sendo com-
prida e que beneficiará 
muitos servidores. Com 
o cartão, os funcionários 
poderão escolher quais 
itens desejam comprar. 
Além disso, o fornec-
imento de cartões de 
vale-alimentação con-
tribui para o fomento do 
comércio local, uma vez 
que ele poderá ser usado 
em supermercados da 
cidade”, pontuou.

O valor do vale-al-
imentação é corrigido 

pelo Índice de Preços 
No Consumidor (INPC), 
tendo como base o au-
mento do valor da ces-
ta básica anterior. De 
acordo com o Executivo, 
o cartão será pago até 
o dia 15 de cada mês, a 
partir de abril.

As despesas do Pro-
grama Municipal Cartão 
Auxílio Alimentação 
correrão por dotação 
própria constante do 
orçamento do mu-
nicípio, elaborados an-
ualmente através do 
Plano Plurianual (PPA), 
Lei de Diretrizes Orça-
mentárias (LDO) e Lei 
Orçamentária Anual 
(LOA).

Os cursos profis-
sionalizantes gratuitos 
oferecidos na Carreta 
Móvel do Via Rápida se 
iniciaram nesta segun-
da-feira (14) em Artur 

Nogueira. De acordo 
com a Prefeitura, ainda 
há vagas disponíveis e 
os interessados devem 
se inscrever o quando 
antes pelo site do pro-

grama.
A carreta é um pedido 

da Prefeitura Municipal, 
por meio da Secretar-
ia de Administração, e 
concedido pelo Governo 

do Estado de São Pau-
lo, através da Secretar-
ia de Desenvolvimento 
Econômico do Estado.

Ela está instalada ao 
lado do Centro Cultural 
Tom Jobim, no Centro. 
Ao todo, estão sendo 
formadas mais três tur-
mas, de 16 alunos cada, 
e em três períodos: das 
8h às 12h10; das 13h 
às 17h10; e das 18h às 
22h10. Cada curso terá 
duração de 100 horas.

INSCRIÇÃO
Podem se inscrever 

candidatos e candidatas 
a partir de 16 anos, al-
fabetizados e residentes 
no Estado. As inscrições 
são gratuitas e devem 
ser feitas o quanto antes 
pelo site https://www.
cursosviarapida.sp.gov.
br/onde-estudar. Após 
efetivar a inscrição, o 
candidato deverá ir di-
retamente à Unidade 
Móvel conversar com 
o professor para início 
imediato do curso.

Para garantir certifi-

cado, o aluno deve ter ao 
menos 75% de presença 
nas aulas.

CURSOS OFERECI-
DOS

Eletricista de Veícu-
los Automotores

Capacita o aluno para 
atuar em serviços de in-
stalação e manutenção 
eletroeletrônica em 
veículos, realizar ma-
nutenções preventivas, 
preditivas e corretivas, 
inspecionando veículos 
automotores e diagnos-
ticando defeitos eletro-
eletrônicos.

Mecânica Automoti-
va – Básica

Capacita o aluno para 
auxiliar na manutenção 
de motores, sistemas e 
partes de veículos, sub-
stituição de peças, repa-
ro e no teste de desem-
penho de componentes 
e sistemas, trabalhar em 
conformidade com nor-
mas e procedimentos 
técnicos, de qualidade, 
segurança e preservação 
do meio ambiente.

Mecânica de Direção, 
Suspensão e Freios

Capacita o aluno para 
realizar manutenção 
preventiva e corretiva 
em sistemas convencio-
nais de suspensão, di-
reção e freios.

Buscando mais in-
formações e referên-
cias para a aplicação da 
nova Lei de Licitação 
14.133/2021, a Prefei-
tura de Artur Nogueira 
tem oferecido capaci-
tação para servidores 
do departamento de 
Compras. Com dezenas 
de aulas, os profissio-
nais tem recebido am-
plo treinamento para 
se especializarem ainda 
mais na área.

O curso aborda as 
principais alterações, 
inovações e avanços 
trazidos pela lei, que 
estabelece as normas 
gerais de licitação e 
contratação para as 
administrações dos ór-
gãos públicos, tema 
com o qual muitos ser-
vidores municipais têm 
contato diariamente.

Dentre as novida-
des da nova lei, estão a 
substituição de normas 

legais já defasadas, a 
modificação das moda-
lidades licitatórias, a 
ampliação dos limites 
para dispensa de lici-
tação, a substituição da 
comissão de licitação 
por um agente de con-
tratação, os novos cri-
térios de julgamento, a 
realização de licitações 
eletrônicas (e não só 
o pregão), os procedi-
mentos auxiliares, as 
novas regras atinentes 

aos contratos adminis-
trativos, etc.

Segundo a Adminis-
tração Municipal, o ob-
jetivo da capacitação é 
que todas as aquisições 
e contratações feitas 
pelo governo municipal 
sejam as mais eficientes 
e econômicas possíveis. 
Vale destacar que a re-
cente legislação, com 
diversas mudanças, 
será obrigatória a partir 
de 2023.

Prefeitura capacita servidores sobre 
nova Lei de Licitação


